
1 ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 10 /1995-19%

2 Dia 04/08/1995 - 15:00 horas

3

4 Presentes: professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professorJosé Luiz Antunes de O
5 Sousa, 2o vice-presidente; professora LúciaPereira da Silva, Io secretário; professora Marcela
6 Haun, Io tesoureiro; professor Lino Castellani Filho, diretor administrativo; professora
7 Marlene Rita deQueiroz, 2o tesoureiro. As professoras ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente e
8 Sílvia Azucena Nebra de Pérez, 2o secretário;justificaram a ausência. Dando início á reunião
9 o prof. Guedes apresenta o arquiteto Evandro Monteiro da Coordenadoria de Projetos da FEC

10 que elaborou um ante-projeto para a futura sede da entidade. Após a exposição do ante-
11 projeto, o prof. Guedes agradece a presteza no atendimento de nossa solicitação e propõe que
12 o material fique à nossa disposição para análise mais detalhada até a próxima semana,
13 quando a Diretoria deverá decidir se concorda coma proposta apresentada. Em seguida, o Sr.
14 Evandro retira-se e o prof. Guedes coloca em discussão a ata da reunião de 09/1995-1996 que
15 foi aprovada. O prof. Lino sugere que nas próximas atas cada assunto passe a ser melhor
16 destacado. Passa-se em seguida aos seguintes informes: (1) - Na reunião do Fórum ocorrida
17 na véspera na ADUSP estiveram presentes os professores Guedes, Lino e Marcela. O
18 principal ponto discutido refere-se à política salarial para este semestre, que será tratado
19 como item separado da pauta desta reunião. Vai ser editado um boletim do Fórum,
20 destacando quenão recuperamos os salários de janeiro/89, que já há três meses nossas perdas
21 se acumulam e não há perspectivas de reajustes, agravadas pela LDO para 96. (2) - O
22 problema da identificação das ossadas dos desaparecidos políticos parece ser mais grave que
23 a simples falta de recursos. O prof. Linoaindanãoconseguiu contactar o prof. BadanPalhares
24 e deverá tentar ainda antes da próxima reunião da CAD onde o assunto será levantado pela
25 representação docente. (3) - O prof. Guedes procede à leitura da carta que devera enviar a
26 todos docentes não-sócios, convidando-os a se associarem à ADUNICAMP. O texto foi
27 aprovado pelos presentes. (4) - A prof Lúcia informa que já redigiu uma nota sucinta
28 baseadano texto completo sobreo artigoda Veja. Essa nota foienviadaà imprensa em gerale
29 o textocompleto foi encaminhado ao prof. RogérioCerqueira Leitepara publicaçãona sessão
30 "Tendências e Debates" da Folha de S. Paulo e para a Revista da SBPC, Jornal da Ciência
31 Hoje. Foi então decidido que o texto completodevera ser enviado também à ANDES-SN e às
32 Associações de Docentes das Universidades Públicas do país. (5) - A Escola Politécnica tem
33 uma unidade, funcionando em Cubatão, que se encontra ameaçada de fechamento. O prof.
34 Guedes foi convidado a participar de um ato no próximo dia 9/8, contra o fechamento dessa
35 Unidade. (6) - O prof. Edmundo Fernandes Dias, secretário geral da ANDES-SN, estará na
36 ADUNICAMP no dia 9/8, às 9:00 horas para uma reunião com a Diretoria para definir a
37 estratégia a se tomar com vistas a transformar a ADUNICAMP em Seção Sindical da Andes-
38 SN. (7) - Chegou um fax da prof Helena em resposta ao prof Guedes que passou a lê-lo e
39 em seguida leu também sua resposta a esse fax, solicitando mais uma vez que a prof Helena
40 espere seu retorno para qualquer decisão com relação à sua participação nesta Diretoria.
41 Ambos documentos seguem anexados a esta ata. (8) - O boletim do STU publicou nota do
42 prof. Figueiredo divulgando as demissões solicitadas por ele e pela prof Helena. O prof.
43 Guedes fez um esclarecimento por escrito ao STU que tem a liberdade de decidir ou não pela
44 sua publicação. Particularmente o prof. Guedes considera que não deveria ser publicado pelo
45 STU para não se tornar um ''ping pong". Os documentos encaminhados ao STU também são
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1 anexados a esta ata. Na oportunidade a prof Marlene comenta que a comunidade em geral já
2 tomou conhecimento do ocorrido e a falta de esclarecimento pela Diretoria pode parecer uma
3 situação de crise. É corroborada pelo prof. Lino que acrescenta que num boletim próximo
4 devemos notificar os esforços que temos feito para evitar essas demissões e salientar que a
5 edição do Jornal continua, sob supervisão do prof. Carlos Rodrigues de Sousa (Chefinho).
6 Esta proposta foi aprovada pelos presentes. (9) - A Diretoria convocou reunião do Conselho
7 de Representantes para o dia 10/8 às 12:00 horas, de acordo com a pauta anexa. (10) -
8 Recebemos uma fita a APUFSc com material para 5 "spots" de 30 segundos para divulgação
9 em rádios locais de uma campanha em defesa do Ensino Superior Público Gratuito. A prof

10 Lúcia dispõe-se a ouvi-la no fim de semana para opinar. (11) - Recebemos outro orçamento
11 para a avaliação patrimonial, ficando o Io, a cargo da Meridiana ServiçosContábeis S/C Ltda
12 em R$ 800,00 (oitocentos reais) e este último, da Assessoria Contábil Ehrenberg no valor de
13 R$ 1.150,00 (hum mil cento e cinqüenta reais) acrescidos de R$ 8,25 (oito reais e vinte e
14 cinco centavos) por bem inventariado. Dada a enorme diferença de custos, optamos pelo Io
15 orçamento que foi aprovado pelos presentes. A prof Marcela informa ainda que recebemos a
16 listagem do patrimônio da UNICAMP que se encontra em nossa sede atual. Terminados os
17 informes passou-se a discutir a questão salarial. Tem havido críticas por colegas referentes à
18 aparente imobilização da ADUNICAMP. A prof Lúcia comenta que enquanto Diretoria
19 temos discutido bastante o assunto e propõe que seja feita uma discussão na próxima reunião
20 do Conselho de Representantes, principalmente com relação à propostas para a mobilização
21 neste semestre. A prof Marlene propõe que se continue insistindo em reunião como
22 CRUESP, através do prof. André Villalobos que é nosso canal de negociação junto à Reitoria.
23 Essas propostas foram aprovadas. Em seguida o prof. Guedes comenta a possibilidade de se
24 negociar uma antecipação do 13° conforme consta da nossa pauta de reivindicações. A prof
25 Lúcia manifesta-se contrária, alegando que vê possibilidade de desmobilização da categoria.
26 O prof. Lino também manifesta-se contrário, colocando que nosso movimento está
27 desorganizado, não devemos discutir isoladamente a antecipação do 13° pois poderia
28 enfraquecer nossa posição de articulação no Fórum das Seis. Considera ainda que o momento
29 atual é de descontentamento e não devemos jogá-lo para o final do ano, quando estaremos
30 desmobilizados pelas férias. Já estamos caminhando para três meses sem reajustes e a prof
31 Marcela sugere que se use como argumento que a situação salarial obriga a esta
32 reivindicação. O prof. Lino reitera que esta é uma proposta que deve ser primeiro discutida
33 em reunião do Fórum e depois, caso a avaliação seja favorável, encaminhada ao Reitor, como
34 presidente do CRUESP. Aprova-se então a proposta do prof. Guedes de sohcitar reunião com
35 o prof. André para conversar sobre os nossos salários, aprofundar a discussão junto ao
36 Conselho de Representantes e marcar Assembléia da Associação. A prof Marlene indaga
37 como fica o atual CR, que já está esvaziado e se é possível antecipar a eleição de
38 representantes nas Unidades que deveria ocorrer em novembro próximo. O prof. Guedes
39 informa que cabe ao CR essa decisão e será então proposta a antecipação das eleições na
40 próxima reunião do CR. O próximo assunto refere-se a uma solicitação das Universidades
41 Estaduais da Bahia que através de sua Associação pedem auxílio de R$ 1000,00 (Hum mil
42 reais) para pagar a campanha salarial. Considerou-se que tal auxílio não se enquadrava nas
43 nossas prioridades e não foi portanto aprovado. O prof. Guedes encarregou-se de responder
44 negativamente à solicitação. No próximo assunto em pauta, referente à divulgação do
45 balancete mensal, a prof Marlene informa que a contadora propôs um modelo mais resumido
46 que poderá ser publicado mensalmente em nossos boletins e uma versão mais detalhada que
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1 poderá se acessada via computador pelos interessados. Informa ainda que o balancete da
2 gestão anterior foi corrigido e deve ser re-apresentado na próxima Assembléia. Aprovados
3 esses itens, a prof Marlene passa ao assunto seguinte, abordando as receitas de convênios.
4 Na sua opinião, deve ser repensada essa fonte de recursos que chega à ADUNICAMP num
5 momento em que a arrecadação de mensalidades é suficiente para manter a associação.
6 Sugere que cada mês a diferença, especialmente no caso do convênio UNIMED, seja abatida
7 do desconto do mês seguinte. O prof. Guedes argumenta que além de ser difícil de
8 operacionalizar, deve-se aguardar o desenrolar dos acontecimentos neste semestre, pois
9 sempre que diminui o poder aquisitivo dos salários, a tendência é uma maior utilização do

10 convênio UNIMED. O prof. Lino propõe à prof Marlene que estude os dados e verifique se
li podem ser incluídos no plano de saúde maiores benefícios para os sócios, ou seja, indagar à
12 UNIMED se a ADUNICAMP não receber nada, qual poderá ser o abatimento no convênio.
13 Devido ao adiantado da hora, decidiu-se tentar completar a escala de plantões. No entanto,
14 devidoàs ausências, provisoriamente utiliza-se o esquema propostona última reunião, tendo a
15 prof Marlene comunicado não ter disponibilidade às tardes, sugerindo que seu plantão se dê
16 às 4" feiras pela manhã. Após consulta aos presentes, o prof. Guedes decidiu convocar a
17 próxima reunião para o dia 11/8,6a feira, às 15:30horas. Os demais itens da pauta: - Reunião
18 com DCE, - Organização de arquivos e - próximo Boletim e Jornal, serão discutidos nessa
19 próxima reunião. A prof Marcela sugere ainda que sejam consultadas as prof3 ítala e Sílvia
20 sobre a possibüidade de presença nesse dia e horário, uma vezque as mesmas não tem podido
21 participar das últimas reuniões. Havendo concordância dos presentes, a reunião encerrou-se às
22 18:10 horas e eu, LúciaPereirada Silva,primeira secretária, lavrei a presente Ata e soücitei a
23 Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a datilografasse, para ser submetida à
24 apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 8 de agosto de
25 1995.

Profã LÚCIA PEREIRA DA SILVA

Diretora/ADUNICAMP



REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade'

Número 10/1995-1996

04/08/1995 - 15:00 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

Exposição ante-projeto futura sede

(1) - Leiturae aprovaçãoda Ata da reunião n° 09;

(2) - Informes gerais:
. Reunião do Fórum,
. Identificação ossadas - UNICAMP,
. Carta aos docentes não sócios,
. Cartas sobre artigo "Veja",
. Reunião em Cubatão sobre EPUSP,
. Reunião com a ANDES-SN - 09/08/95,
. Fax prof Helena e resposta,
. Boletim STU e nota ADUNICAMP,
. Reunião CR dia 10/08/95 -12:00 horas,
.FitaAPUFSC;

(3) - Questão Salarial;

(4) - Soücitação auxíüo Universidades Estaduais da BahiaparaC. Salarial;

(5) - Divulgação balancete mensal;

(6) - Receitas convênios;

(7) - Reunião com DCE;

(8) - Plantões da Diretoria;

(9) - Organização arquivos;

(10) - Próximo Boletim e Jornal;

(11)-Outros...
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Assinatura:
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Assinatura:
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Assinatura:
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Assinatura:
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LinoCasteüaniFilho (Diretor Administrativo)
Assinatura

Helena Costa Lopes de Freitas (Diretor de Imprensa)
Assinatura: Está na Rússia - retorna em outubro/95

José Ricardo Figueiredo (Diretor Cultural)
Assinatura: demitiu-se


